

Comunicado No. 099
Ciudad de México, 2 de junio de 2017

El Foro de Manejo de Deuda Pública discute los cambios, innovaciones y retos futuros en los mercados de deuda

El día 1 y 2 de junio se llevó a cabo la edición número 16 del Foro de Manejo de Deuda Pública, organizado de manera conjunta por el Fondo Monetario Internacional y la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Éste contó con la asistencia de representantes de 31 economías avanzadas y emergentes, instituciones financieras internacionales y empresas líderes del sector privado mexicano e internacional. El tema central de esta edición fue la necesidad de que el manejo de la deuda pública cuente con flexibilidad para adaptarse a un entorno actual de cambios macroeconómicos en economías avanzadas y emergentes, reconociendo que este contexto presenta tanto oportunidades para la innovación, como también retos.

El subdirector gerente del Fondo Monetario Internacional, Tao Zhang, mencionó que el manejo de deuda contribuye a la credibilidad y confianza económica, reforzando la estabilidad de los mercados de deuda y las instituciones financieras. Resaltó que el Fondo Monetario Internacional está comprometido con el manejo de deuda responsable como parte de las recomendaciones de política y análisis económico que realiza sobre los países miembros, en particular a través del análisis de los retos más importantes en esta materia para el mediano plazo y sobre los mercados locales de deuda.

La subsecretaria de Hacienda y Crédito Público, Vanessa Rubio, subrayó que el foro representa para el Gobierno de México una oportunidad para contribuir y colaborar con ideas, así como para compartir experiencias en la instrumentación de políticas públicas para abordar algunos de los retos más relevantes que enfrentan los administradores de deuda pública.

La subsecretaria enfatizó la relevancia de la experiencia mexicana, en donde la estrategia de manejo de deuda, como parte de un conjunto integral de acciones de política dirigidas a fortalecer los fundamentos económicos, ha sido una herramienta importante para apoyar el funcionamiento de los mercados. Adicionalmente, la subsecretaria Rubio resaltó que este foro de discusión sobre deuda pública es un espacio para fomentar la innovación entre los países, mejorar la eficiencia en el manejo de la deuda, contribuir a la estabilidad financiera y reaccionar de manera adecuada a los cambios en el ambiente macroeconómico internacional.

El próximo foro de manejo de deuda pública del Fondo Monetario Internacional se llevará a cabo en 2019. Los detalles se anunciarán más adelante.

ooOOoo